



Sortie des latinistes à Embourie

publié le 19/06/2023

Lundi 6 et vendredi 16 juin, les élèves latinistes de 5ème, 4ème et 3ème se sont rendus à Embourie pour visiter le site archéologique d'une villa gallo-romaine, et participer aux ateliers "fresque" pour les 5èmes et "fouilles archéologiques" pour les 4èmes et 3èmes.



La première partie de la sortie a permis de visiter les vestiges de la villa, grand domaine agricole qui fut occupé du 1er siècle avant JC au Vème siècle après J.C.. Les archéologues ont mis au jour la *pars urbana* réservée au maître. On estime que la *pars rustica*, dédiée aux travaux agricoles, était située à l'emplacement actuel du village. La visite a été complétée par le site d'interprétation qui présente le travail des archéologues sur les fresques, décors peints qui font la richesse du site.



Dans la deuxième partie de la sortie, les élèves se sont initiés à la technique de la fresque et des fouilles. Les 5èmes sont repartis avec leurs réalisations, les 4èmes et 3èmes ont, quant à eux, mis au jour une hache taillée. Le jardin antique nous a offert un cadre idéal pour le pique-nique.

Cette sortie a été financée par le dispositif « Collège et Patrimoine » que nous remercions.

